

Mais si je peux me permettre un conseil, n'attendez pas trop pour vider vos bas de laine. A moins d'être collectionneur, et encore, compte tenu du nombre important de pièces et billets émis, n'espérez pas une plus value importante dans les prochaines années.

Le Franc est mort. Vive l'Euro !

Sources : Ministère des Finances, Banque Société Générale.

ST GEORGES SUR LE GREEN

En ce 24 Août 2001, le temps était clément pour une somptueuse promenade à Cheverny.

Le matin a commencé par la visite du château, qui offre au regard des visiteurs de magnifiques meubles et armes d'époque Louis XIV. De la salle à manger qui possède un buffet et une table gigantesques, en passant par les appartements royaux, chacun a pu juger de la qualité des artisans à l'origine de pièces exceptionnelles comme une table à damier en marbre de Carrare, une tête de cerf en cristal de Baccarat ou une commode en écailles de tortues.

A suivi la visite de l'orangerie qui abritait une superbe collection de tableaux (originaux ou copies) des peintres les plus célèbres. Ensuite la balade du parc en voiture électrique a permis de constater les dégâts de la précédente tempête. Et la matinée s'est terminée par la promenade en bateau sur le petit canal du parc, admirant de-ci, de-là le vol du Martin-pêcheur ou les sapins aquatiques, dits "pattes d'éléphant". Puis l'heure du déjeuner arrivant, nous nous sommes tous retrouvés dans la forêt toute proche.

Durant quelques heures, profitant de l'ombre généreuse, nous avons ainsi pu nous reposer, ou jouer avec les parents.

Ensuite, le moment que nous attendions tous est venu. Nous allions faire du golf. Au début, le moniteur a commencé par nous expliquer les rudiments dans un langage incompréhensible pour un novice (green, fair way, ...), puis il nous a fait une petite démonstration sur un parcours de quelques trous seulement (mais suffisant pour apprécier son jeu, et sa bonne humeur). Et après nous sommes allés au "practice" pour y taper quelques balles (enfin essayer !!). Les filles s'en sont plutôt bien sorties, puisque Charlène est arrivée troisième derrière Mathias et Yoann. Mais chacun des enfants est revenu avec une balle ou un tee (jargon local). Quand le soir fût venu, nous sommes rentrés à Blois au terme d'une longue mais merveilleuse journée d'été. Merci à l'Amicale et à l'année prochaine !

Mathieu et Patrick BERLOT

BULLETIN D'ADHESION ANNEE 2002

Monsieur, Madame,

Adresse :

Souhaite adhérer ou renouveler son adhésion à l'AMICALE DU QUARTIER SAINT-GEORGES

Ci-joint un chèque de 9 EUROS (soit 59.04 francs) à l'ordre de l'Amicale.

Dès réception, vous recevrez votre carte d'adhérent pour l'année 2002.